
 

 

PV de l’Assemblée générale  
du 2 au 4 février 2021 

      organisée en distanciel. 
 
 

Notre Assemblée Générale de l’exercice 2019-2020 s’est tenue de manière très particulière 

cette année, compte-tenu des conditions sanitaires :  

- le document préparatoire a été envoyé par mail le lundi 18 janvier 

- une réunion en visio nous a permis de nous rencontrer le mardi 2 février entre 17h30 et 19h 

- le vote par mail s’est déroulé du 2 février 19h au 5 février. 

Toutes les informations étaient disponibles sur notre site internet, notamment les documents, 

l’accès à la réunion et la procédure de vote. 

 

Nous avons bien précisé que la réunion en visio, ne pouvant permettre à tous les adhérents de 

participer, ne constituait pas l’AG mais un moment d’échanges entre le Comité Directeur de 

l’association et ses adhérents. Cette réunion a rassemblé 14 personnes. Dans une ambiance 

conviviale peu de questions ont été abordées pour la saison écoulée, mais la discussion s’est 

élargie sur les contraintes sanitaires et la manière d’aborder l’avenir. Tous les participants 

sont restés jusqu’à 19h. 

 

Nous rappelons ici le document préparatoire soumis au vote: 

 

1 - Rapport moral   
2019-2020: une saison mouvementée, écourtée par la Covid19. 

Cette phrase résume bien cette période qui sera hélas suivie d’une toute aussi mauvaise 

saison, mais à la rentrée nous ne mesurions pas encore l’étendue de la catastrophe qui nous 

attendait. 

Confiants en ce début d’exercice, nous avons encore complété notre offre de cours, ouvert une 

nouvelle salle (BSA) et permuté quelques salles pour s’adapter à l’affluence de certains cours. 

Puis le confinement est arrivé. Dès le début de cette situation inédite, nous avons dû 

convaincre nos animateurs de nous envoyer leurs cours en vidéo. Pour ceux qui n’étaient pas 

habitués à se filmer ou à publier sur les réseaux sociaux ce fut une première expérience 

difficile. Nous avons alors créé la page CoronaGYM dont l’objectif était de garder le contact 

en proposant chaque semaine de nouvelles vidéos. 

Après deux mois interminables, nous avons enfin pu revenir en salles, mais par groupes 

limités à 9 personnes: autre challenge! Nous nous sommes alors très vite réorganisés pour 

nous adapter à cette nouvelle contrainte, en espérant satisfaire tout le monde. Grâce à Julie et 

Dany, nous avons échangé plus de 400 mails avec nos adhérents pour leur permettre de 

revenir en «présentiel» - un nouveau mot devenu familier aujourd’hui. Merci Julie, Merci 

Dany! Quelle énergie! 

Cet accident de parcours, dangereux pour la vie de notre association, nous a fait réfléchir. 

C’est pourquoi nous vous avons proposé une enquête sous la forme d’un REX en fin de 

saison, afin de nous prémunir et mieux nous adapter  à l’avenir. Merci aux nombreuses 

personnes qui ont répondu! L’idée de pratiquer les séances en live s’est alors mise 

naturellement en place: c’est ainsi que nous avons expérimenté Zoom fin juin pour notre 

dernière réunion... mais ceci est une autre histoire. 

 



 

 
2 - Rapport d’activités : 
 

Animateurs et cours : 

Nos 12 animateurs vous ont proposé chaque semaine 26 cours. 

➢ Novembre 2019 : 

◼  Stéphane crée un nouveau cours Energy Gym à Bx Sciences Agro (BSA) le 

mardi à 19h 

◼ Le cours de Pop Pilates animé par Mireille le mercredi à 20h est transféré à 

Thouars, 

◼ Anthony passe des Ateliers du Dôme au Pin Franc. 

➢  Janvier 2020 : 

◼ Claude crée un cours de Qi Gong débutants le jeudi à 11h à Thouars 

➢ Février 2020 : 

◼ Cécile et Stéphane suivent la formation APA (Activités Physiques Adaptées) 

leur permettant d’accueillir désormais à leurs cours des adhérents pratiquant le Sport 

sur Ordonnance. 

 

Adhérents : 

 

➢ Notre club a enregistré 421 adhésions en 2019-2020. 

 

REPARTITION PAR AGE 

Colonne1 FEMMES HOMMES TOTAL % 

< 31/12/1930 4 2 6 1,43% 

<31/12/1940 30 5 35 8,31% 

<31/12/1950 83 10 93 22,09% 

<31/12/1960 119 9 128 30,40% 

<31/12/1970 58 5 63 14,96% 

<31/12/1980 34 2 36 8,55% 

<31/12/1990 41  41 9,74% 

<31/12/2000 18 1 19 4,51% 

TOTAL 387 34 421 100,00% 

 

REPARTITION PAR COMMUNE D'HABITATION 

COMMUNE  TOTAL % 

TALENCE  219 52,02% 

GRADIGNAN  136 32,30% 

VILLENAVE D'ORNON-CADAUJAC  26 6,18% 

PESSAC  14 3,33% 

BORDEAUX  11 2,61% 

BEGLES  5 1,19% 

CANEJAN  3 0,71% 

AUTRES  7 1,66% 

 

NOMBRE DE NOUVELLES LICENCES 102 24% 

 

NOMBRE D’ADHESIONS VIA HELLO ASSO 152 36% 



 

 

Réunions : 

➢ Le 14 novembre : réunion COMDIR et Responsables de séances à l’auberge de 

 Compostelle 

➢ Le 12 décembre : réunion COMDIR à Cayac pour préparer l’AG de la saison 2018-

 2019 

➢ Le 17 janvier salle des Éclaireurs : notre Assemblée Générale, suivie d’un buffet, 

rassemble 193  participants. Julie est élue secrétaire. 

➢ Le 13 février: réunion du COMDIR aux Éclaireurs 

➢ Le 13 mars: PREMIER CONFINEMENT et arrêt des cours : Création de CoronaGYM 

➢ Le 25 mai : reprise des cours en extérieur : Julie, Dany et Jean-Pierre mobilisés en 

permanence 

➢ Le 23 juin : réunion COMDIR de fin de saison en visioconférence sur Zoom. 

 

Participation aux Manifestations: 

➢ Forums des Associations de Talence et de Gradignan le 7 septembre 2019. 

➢ Toutes les autres manifestations prévues officiellement ont été annulées : Parcours du 

 Cœur,  Nordic GV, Fête du Sport et Fête de fin de saison. 

 

 

 

 

3 - Rapport financier : 
 

Le bilan de l’exercice 2019-2020 fait apparaître un excédent de 7993,68€, sensiblement 

inférieur à celui de l’exercice précédent qui était de 13315,98€. 

 

Le budget prévisionnel pour la saison à venir 2021-2022, compte tenu également de la 

situation sanitaire dégradée, a été calculé sur la base de 300 adhésions avec une cotisation 

inchangée de 130€. Il prévoit un déficit de 7500€. 

 

En résumé, notre association - compte-tenu de son excellente trésorerie - n’aura pas été mise 

en danger par la crise de la Covid19. C’est pourquoi nous avons décidé de ne pas baisser les 

bras et de maintenir les salaires de nos animateurs pendant le confinement contrairement à 

beaucoup d’autres clubs GV. Le scénario se prolongera d’ailleurs pour la saisons suivante... 

 

 

 

 

Rappel des résolutions à voter par mail: 

 

1 :  ‘Approbation du PV de l’AG précédente’  

2 :   ‘Rapport moral et d’activités’ 

3 :   ‘Bilan financier de la saison 2019-2020’ 

4 :   ‘Cotisation et budget prévisionnel 2021-2022’ 

 

Chaque résolution était codée par un chiffre: 
1=POUR   2=CONTRE   3=ABSTENTION 
Le code du vote à envoyer était donc un nombre codé sur 4 chiffres. 

 



 

 

 

Résultats du vote: 

 

Pour la saison 2019-2020, nous avions 419 licenciés, dont 32 injoignables par mail. 

Le quorum (25%) calculé sur 387 personnes (419-32) était donc de 387 x 0,25 = 97. 

 

Nous avons eu 113 votes exprimés, répartis ainsi: 

 POUR CONTRE ABSTENTION 

RESOLUTION 1 112  1 

RESOLUTION 2 112  1 

RESOLUTION 3 111 1 1 

RESOLUTION 4 110  3 

 

En conclusion: 

- le quorum est atteint 

- toutes les résolutions sont adoptées. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Le Président        La secrétaire 

Jean-Pierre BROTHIER       Julie GALLAIS 
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